

Freizeit für alle ab 17 Jahren

LÜDENSCHIED ■ Die evangelische Kreuzkirchengemeinde bietet erstmals eine Freizeit für junge Erwachsene an. Angesprochen fühlen sollen sich alle ab 17 Jahren, für die „die Zeit der Jugendfreizeiten hinter ihnen liegt“ und die Lust haben, „eine Woche Gott und Anderen in ihrem Alter zu begegnen“, heißt es in der Einladung. Das Ziel in der letzten Woche der Sommerferien vom 30. August bis zum 6. September ist das Dorf Krailing im Bayerischen Wald.

Die Details des Programms sollen mit denen geplant werden, die sich anmelden. Aber zwei Ausflüge wahlweise nach München, Passau oder Regensburg soll es auf jeden Fall geben. Ab 25 Anmeldungen hat die Lüdenscheider Gruppe das Jugendhaus Krailing für sich allein. Die Freizeit kostet 235 Euro (Berufstätige und Nicht-Lüdenscheider zahlen nach Absprache wegen wegfallender Zuschüsse etwas mehr).

Die Freizeit für junge Erwachsene soll das Angebot an Freizeiten der Kreuzkirchengemeinde ergänzen. Bislang gibt es eine Kinder- und eine Jugendfreizeit, beide sind für den Sommer 2011 schon ausgebucht. ■ **gör**

Den Freizeitprospekt mit allen Informationen gibt es im Gemeindebüro und den Gemeindegemeinschaften sowie auf der Internetseite www.kreuzkirche-online.de